
 

 

□ 題 字  前田 吉彦 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  前田 吉彦
□ 副会長  安藤 重広
□ 幹 事  林  隆行
会報委員長 近藤 祐司

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1799 回 例会 7 月 1 日（水） 
慶祝行事 
新会長挨拶 
創立記念日 
 
担当：会長・幹事 

 

本日の予定 

第 1800 回 例会 7 月 8 日（水）

クラブアッセンブリー（１） 
事業計画 
ＡＧ訪問 
 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 

第 1801 回 例会 7 月 15 日（水）

クラブフォーラム（１） 
１００万＄ 
 
 
担当：出席委員会 

 

７月       

2020－2021
No.1800

20.7.8

会長挨拶【前田 吉彦 会長】 
                      

出席報告                  
                      

会員数：37 名 
出席数：27／37 名 
出席率：72.97％ 
欠席者：10 名（出席免除 5 名 84.38％） 

 皆様、こんにちは、本日から 1 年間、会長を

務めさせていただきます。よろしくお願いいた

します。 
ロータリークラブへ入会してから１０年で会

長にさせていただきました。まだまだ経験不足

であります。また、今年は新型感染症によって

社会に様々な影響を受けています。皆様の職業

でも程度の差はあれ影響を受けていると思いま

す。ロータリークラブも様々な会議が中止され

支障をきたしています。慣れない会長職であり、

誰もが経験したことのない社会環境下で正直困

っております。しかし、今年度の会長になった

からには開き直って 1 年間頑張るしかありませ

会長挨拶 続き 
                      

ん。そんな気分です。ロータリーのパスト会長

さんや先輩方にご指導いただきながら進めてい

きますので、皆様のご協力の程お願いいたしま

す。続きは就任あいさつでお話させていただき

ます。１年間よろしくお願いいたします。 

慶祝行事 ７月のお祝い 
                      

１．会員誕生日のお祝い 
  ７月２３日 長野 鉄司 会員 
  ７月２８日 前田 吉彦 会員 
 
２．ご夫人誕生日のお祝い 

７月 ５日 松野みゆき 様 
７月２０日 永瀬 慶子 様 
７月２１日 木田 由紀 様 



 

 

ニコニコＢＯＸ （敬称略） 
                     

会員表彰・委嘱状 
                      

会員表彰・委嘱状 続き 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
・前田 吉彦・西垣 康紀・国井 省二 
・川島 明雄・小泉 宣昭・辻  博 
・近藤 祐司・原尾  勝・小森 保敏 
・川崎 賢二・谷川 英喜・古野登喜夫 
・中野 直人・三木  淳・湖山 浩行 
・林  隆行：一年間よろしくお願いします。 
・片桐順一郎：久しぶりの例会よろしく。 
・竹村 博之：お久しぶりです。今年度の役員

の皆様よろしくお願いします。 
・森本 時夫：お久しぶりです。 

１．西垣康紀前会長、川崎賢二前副会長、 
岡田忍前幹事 前年度三役へ記念品贈呈 

２．ホームクラブ１００％出席会員記念品贈呈 

西垣康紀会員・岡田 忍会員・原尾 勝会員 

辻 博会員・近藤祐司会員・湖山浩行会員 

３．ゴルフ同好会へ金一封贈呈 

４．岐阜Ａグループガバナー補佐任命書授与 

 永瀬 章 会員 

５．第２６３０地区研修部門委員会 職業奉仕委

員会委員長 嘱託状伝達  原尾 勝 会員 



 

 

例会行事 
                      

ニコニコＢＯＸ 続き（敬称略） 
                      

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                      

例会行事 続き 
                     

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・会計 榊原 典夫 
 上半期の会費を７月３１日までに納入お願い

します。 
・前幹事 岡田 忍 
 各委員会の前委員長は、活動報告書の提出を７

月３１日までにお願いします。 

・岡田  忍：林幹事 頑張って 
・榊原 典夫：今期、会計です。皆様にお世話

になります。よろしくお願いし

ます。 
・永瀬  章：前田会長、一年間ご苦労様です。

いよいよＡＧの仕事始まりま

す。よろしくお願いします。 

 

・新会長挨拶  前田 吉彦 会長 
今年会長をさせていただきます、前田です。よ

ろしくお願いいたします。 
今年は岐阜北ロータリークラブでどのような

テーマを重点的に目指すか決めるのが会長の仕

事と聞きました。そこで、私が入会した年の国井

会長から昨年度の西垣会長の会長挨拶をすべて

読んでみました。過去の会長経験者の考えを踏ま

えて、私なりに印象に残るテーマを重点テーマと

して取り組みたいと考え、決めたことをお話しし

たいと思います。まずはイメージで捉えてくださ

い。重点テーマを３つお話しします。 
１つめは、出席にこだわります。人が集まる場

所、ご自身がよく行く場所を想像してみてくださ

い。悪いイメージから、暗くて居心地がわるい場

所に人は集まりません。良いイメージでは明るく

元気で発展的な場所には自ずと行きたくなりま

す。こんな感じです。やっぱり人って、明るくて

なんか楽しくてくるとワクワクするとこに行き

たくなります。子どもでしたらディズニーランド

かもしれない。ディズニーランドは楽しもうとす

る客と楽しませようとするキャストがいて、ワク

ワクが成立します。昔の柳ヶ瀬もそうだったのか

もしれません。 
この場所は岐阜北ロータリーならできます。な

ぜなら、私が入ったときに、口々に大きな声で

は言えないが「岐阜北ロータリークラブは他の

ロータリーに比べればとてもまとまっていて、

仲のいいクラブだよ♪」と言われるほどの伝統

があります。その特徴を皆さんにもっと楽しく

てワクワクできる場所になるようにするには、

皆さんが他ロータリアンのためにホスピタリテ

ィーとしてのキャスト役を務めていただきた

い。楽しい思いをしていただこうという考え方

を持っていれば、その時々でキャストが入れ替

わり、自然と楽しい会になるはずです。自分が

楽しもうと思って入るのではなくて、なんかお

互い相乗効果で他の人が楽しい思いをして楽し

い。そんな例会を目指したいと思います。皆様、

ご協力よろしくお願いいたします 
２つ目は、最初にもお話ししたとおり、私は

入会して１０年間になりますが、まだまだロー

タリーのことを理解できているとは言えませ

ん。ですから、会長をさせていただくにあたり、

過去の資料を再度読み学びました。しかし、そ

れだけでは充分ではありません。奥が深く理解

し切れないことが多すぎます。今年は会長職を

させていただくことで、ロータリーについて理

解を深めたいと思います。また、現在ロータリ

ーに３年目の方が多く在籍してみえます。私が

そうであったように、在籍して間もない方々、

特に３年以内の方々にロータリーとは、ロータ

リアンとは、をさらに理解していただきたいと

思います。私も含めで、先輩方に教えていただ

く機会を得たいと思っています。ロータリアン

とはどんなものなのか、何を考えて行動すれば

良いのか、４つのテストの調和は何を意味して

いるのか。しっかりと答えられないのであれば、

学ぶ必要があります。私も知らないことがたく

さんあります。前会長の西垣さんの会長挨拶に

もロータリークラブの例会はただの懇親会では

ないと書いてみえます。私も同感です。ロータ

リアンとしてなぜここで集っているのかを理解

することが大切です。例会に集まって切磋琢磨

する姿勢が必要です。皆様がロータリアンにな

ってよかったと感じとっていただける年度にし

たいと思っています。皆様のご協力をお願いい

たします。 
３つ目は今年の使命です。今年は３９期、来



 

 

例会行事 続き 
                      

例会行事 続き 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      

第１８０１ 回 例会 ７月１５日（水） 
クラブフォーラム（１）１００万＄ 
 
担当：出席委員会 

会報・広報 ７月担当 近藤 祐司

年第４０期、辻さんが待機しています。３年前

に４０周年を４０人の会員で迎えることを目標

にしました。昨年に半ばに４０人のメンバーに

達成できたのですが、第３９期開始時には３７

人になっています。４０人で４０周年を迎える

目標の最終年度になります。あと３人以上の入

会が必要です。目標達成はできなかったね。あ

と一人だったね。惜しかったね。仕方ないね。

では終わりたくありません。４０人以上の会員

を揃えて次年度につなぎたいと全会員が強く思

っていただきたいです。そして、行動していた

だきたい。目標を達成してしっかりと達成感を

共有したいと思います。もちろん４５人でも５

０人でもよいわけです。繰り返しますが、４０

周年までの目標を目指して４年間バトンを渡し

ながら達成できたぞという実感を持って今年度

を終了し、４０周年を臨めることを心から願っ

ています。この気持ちは過去にどんどん会員が

減少してきた時の会長、そして目標を決めてか

らの４年間の会長の思いでもあります。ぜひ会

員全員参加で目標達成しましょう。ご協力をお

願いいたします。 
今期会長の活動方針をまとめますと、１つ、

明るい楽しい例会にしましょう。２つ、ロータ

リアンらしい行動ができるように教え、教わり

ましょう。３つ、今年の使命です。４０人以上

の会員を達成して全会員で達成感を味わいなが

ら４０周年を迎えましょう。 
これが今年度の重点テーマです。この３つに

ついてお願いしまして、会長挨拶とさせていた

だきます。どうか１年間よろしくお願いいたし

ます。 
 

・新副会長挨拶 安藤 重広 副会長 

・新幹事挨拶 林 隆行 幹事 

・挨拶 永瀬 章ガバナー補佐 


